



Universität Bayreuth, Universitätsstr. 30, 95447 Bayreuth

An alle
Studienanfängerinnen und Studien-
anfänger der Universität Bayreuth
im Wintersemester 2020/2021

Az. P/PRPmg
Im Antwortschreiben bitte angeben
Bayreuth, 2. Oktober 2020

Liebe Studierende,

mit dem kommenden Wintersemester beginnen Sie Ihr Studium an der Universität Bayreuth und damit einen neuen, hoffentlich interessanten Lebensabschnitt. Ihre Entscheidung für ein Studium an der Universität Bayreuth – trotz der in diesem Jahr besonderen Herausforderungen – freut mich sehr! Anders als sonst üblich werden Sie Ihr Studium mit einem Präsenzsemester mit digitalen Anteilen beginnen. Es ist mir ein großes Anliegen, insbesondere Ihnen – je nach den dann geltenden Hygienestandards – die Chance zu bieten, den Campus und die universitäre Arbeits- und Lebensweise kennenzulernen.

Um Ihnen die ersten Schritte an der Universität Bayreuth zu erleichtern beginnt das Semester am **Montag, 26. Oktober 2020**, mit Einführungs- und Informationsveranstaltungen zu den einzelnen Studiengängen, wobei wichtige Hinweise zu den Studienplänen gegeben werden. Ob die Sie betreffenden Einführungsveranstaltungen präsentisch oder digital stattfinden, entnehmen Sie bitte der Aufstellung auf der [Homepage](#) der Universität Bayreuth; dort finden Sie ebenso Ort und Zeit der Veranstaltungen.

Am **Montag, 2. November 2020**, um **18 Uhr** möchte ich Sie in einer – nun erstmalig digitalen – Immatrikulationsstunde begrüßen. Zu dieser Veranstaltung, bei der Sie auch Informationen rund um dieses besondere Wintersemester erhalten, lade ich Sie herzlich ein.

Die Veranstaltung wird auf dem YouTube-Kanal der Universität Bayreuth gestreamt werden:
<https://www.youtube.com/user/unibayreuth/>

Im Anschluss an die offizielle Begrüßung haben Sie die Möglichkeit, sich in Kleingruppen via Zoom mit Studierenden auszutauschen, die sich auf dem Campus für verschiedene Themen (z. B. politisch, musikalisch oder sozial) engagieren. Parallel werden einige Professorinnen und Professoren als DJs für Sie auflegen. Sie sind herzlich eingeladen, diesen Klängen virtuell zu lauschen.

Die Teilnahme an den Einführungsveranstaltungen würde ich Ihnen wärmstens empfehlen und freue mich darauf, Sie bei der Immatrikulationsstunde begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr

Professor Dr. Stefan Leible